

Ketua DPD NasDem Adi Suwono Datangi Posko Mas Rafi Banaran

Prijo Atmodjo - KEDIRI.INDONESIASATU.ID

Dec 20, 2023 - 16:58



KEDIRI - Momen bertatap muka sosialisasi dan konsolidasi dengan kader, simpatisan serta simpul-simpul pendukung Partai NasDem Kota Kediri dilakukan sudah dua minggu terakhir turun ke bawah dilakukan oleh Caleg DPR RI Adi Suwono dan Regina Nadya Suwono bertempat di Posko Pemenangan Rafi Wira Pratama atau Posko Bara di Kelurahan Banaran Kec Pesantren Kota Kediri, Rabu (20/12/2023) pukul 13.55 WIB.

Rafi Wira Pratama akrab disapa Mas Rafi dari Partai NasDem Kota Kediri dalam sambutannya menyampaikan, selamat datang kepada Bapak Adi Suwono selaku Ketua DPD NasDem Kota Kediri juga Caleg DPR RI nomor urut 5 Dapil Jatim 6.

Hadir juga Regina Nadya Suwono Caleg DPRD Provinsi Jatim nomor urut 5 Dapil Jatim 8 (Kota dan Kabupaten Kediri).

Kegiatan hari ini bertempat di Posko Pemenangan Rafi Wira Pratama Banaran ini untuk silaturahmi dan konsolidasi dimana Pemilu 2024 nanti, tinggal menghitung hari dan kurang lebih dua bulan pemungutan suara.

Saya, Pak Adi dan Mbak Regina mohon doa dan dukungan undangan yang hadir. Kami bertiga kalau semua gotong royong dan mendukung saya yakin Partai NasDem yakin menang.

Kami mohon dibantu Mak Regina dan Pak Adi hadir disini untuk bisa bertatap muka langsung dan memberikan sosialisasikan dan edukasi terkait cara mencoblos surat suara yang sah dan benar.

"Kami bertiga akan tetap solid dan komitmen ketika nanti diberi amanah menjadi wakil rakyat baik di DPR, DPRD dan DPRD Kota akan memperjuangkan aspirasi dan mensejahterakan panjenengan semua," ungkap Mas Rafi.

Lanjut Mas Rafi bahwa intinya saya, Pak Adi dan Mbak Regina mohon doa dan dukungan dibantu untuk memenangkan Partai NasDem bisa duduk menjadi wakil rakyat panjenengan semua.

Saya di Dapil Pesantren nomor urut 9 paling bawah sendiri dari partai NasDem Kota Kediri. Sekali lagi saya menitipkan nasib saya, Mbak Regina dan Pak Adi jenengan bantu untuk bisa duduk di kursi Dewan.

"Pak Adi Suwono Caleg DPR RI nomor urut 5 Dapil 6 (Kediri, Blitar dan Tulungagung) dan Regina Nadya Suwono Caleg DPRD Provinsi Jatim Dapil 8 (Kota dan Kabupaten Kediri) nomor urut 5," tutup Mas Rafi.

Regina Nadya Suwono Caleg DPRD Prov Jatim Dapil Jatim 8 Partai NasDem akrab disapa Mbak Rere menyampaikan, di hadapan kader, simpatisan dan para tim pemenangan dan simpul simpul dari tim Mas Rafi.

Saya mengucapkan terima kasih atas kehadiran yang merelakan waktunya untuk acara silaturahmi ini solid dan bersatu untuk memenangkan partai NasDem di Kota Kediri.

Hari ini, saya tidak sendirian, Alhamdulillah ada pengganti saya sosok anak masih muda bisa menjadi anggota DPRD Kota Kediri. "Insya Allah, nanti Mas Rafi bisa duduk di Mayor Bismo. Menggantikan posisi saya, " ucap Mbak Rere dalam sambutannya.

Lanjut Mbak Rere bahwa Mas Rafi yang memiliki cita-cita yang mulia, persamaan saya dengan Mas Rafi banyak kesamaan yang sosok anak yang masih muda. Kalau lihat anak muda Mas Rafi mau bertarung dan mau belajar. Yang muda harus ada, yang senior juga ada jadi saling melengkapi.

Mbak Rere di momen ini memberikan edukasi cara mencoblos surat suara yang sah dan benar. Pemilu kali ini memang berbeda. Ada lima kertas suara yang masing-masing seukuran satu lembar koran yang harus dicoblos pemilih di bilik suara TPS.

Ada 5 warna yang membedakan kelima kertas surat suara, yaitu: DPR RI warna Kuning, DPRD Provinsi warna Biru dan DPRD Kota Kediri warna Hijau, Ada lagi surat suara DPD RI warna Merah dan Capres cawapres warna Abu-abu.

Dikatakan Mbak Regina yang pertama surat suara DPRD Kota Kediri warna Hijau cari nama partai NasDem, nama caleg Mas Rafi no urutnya 9.

Lanjut surat suara DPRD Provinsi warna Biru Regina Nadya nomor urut 5 dan surat suara DPR RI warna Kuning nomor urut 5 cari nama Adi Suwono.

"Pesan terakhir jangan ada dusta diantara kita, kalau ada program-program yang luar biasa akan disalurkan ke masyarakat lebih banyak, karena tiga dewan bisa menjadi wakil rakyat, komitmen untuk memperjuangkan aspirasi panjenengan semua," tutup Mbak Regina.

Sementara itu, Adi Suwono Caleg DPR RI Dapil Jatim 6 Partai NasDem menyampaikan, saya bangga anak muda khususnya kakak Rafi saya selalu mendorong anak muda yang potensi, jadi bangsa ini bisa menjadi lebih baik dengan memberikan ruang dan tempat ke anak-anak muda yang potensi.

"Anak muda menuju Indonesia emas 2045, dulu Mbak Rere mantan dewan termuda di Indonesia. Pada Pemilu ini Mbak Rere juga maju sebagai DPRD Provinsi Jatim dan Saya sendiri maju di DPR RI. Kita bertiga berusaha membuktikan NasDem Kota Kediri Harus Menang Besar. Kita harus membuktikan di Kota Kediri harus bisa berubah," ucap Adi.

Lanjut Adi yang juga Ketua DPD Partai NasDem ini pada Pileg nanti saya ingin mendapatkan 2 kursi di Dapil Kota, 2 kursi Dapil Pesantren dan Dapil Mojoroto ada 3 kursi. Insya Allah bisa mendapat 7 kursi, karena paling tidak NasDem harus pegang palu di DPRD kota Kediri dan bisa mengusung Wali Kota Kediri sendiri.

"Saya nitip nasib piye carane harus betul-betul jadi Dewan baik DPR, DPRD Provinsi dan DPRD Kota Kediri. Jadi saya nitip anak saya yang maju di Dewan Provinsi dan saya DPR RI dan tiga program-program dari tiga Dewan yang jadi nanti untuk kesejahteraan masyarakat," tutup Adi.